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令和元年度第３回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和元年６月１２日（水）１３：２９～１５：１３

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，志立，上田，藤井，佐藤（修），尾野，

山村，今野，南谷，倉林，後藤，大場，縄田，佐々木，林，佐藤（滋），安藤，

田島，尾髙各評議員

陪 席 金城，伊藤各理事，水戸部，山名，臼木各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議 事

１．令和元年度第２回教育研究評議会議事要旨の確認

令和元年度第２回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）平成３０事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

上田副学長から資料により説明の後，学長から，進捗状況の評価を上位へ見直

しが可能な事項や,特記としてさらに掲載できる事項があるのではないか発言があ

り，意見交換が行われた。各部局において関連する部分を再確認し，追加が可能

な取り組みがあれば連絡いただき，それを踏まえて原案の修正を行った上で，経

営協議会及び役員会の審議を経て，国立大学法人評価委員会へ提出することが了

承された。また，軽微な修正があった場合の取扱いについては，学長に一任する

ことが併せて了承された。

（２）秋田大学名誉教授称号授与について

学長から資料及び席上配付資料により，役員会から推薦のあった前副学長１名

に対する名誉教授称号授与について説明があり，了承された。

（３）女性教員比率向上のための促進策について

近藤理事から資料により，女性教員比率向上のための促進策について説明があ

り，了承された。女性教員比率向上のための方策として，博士の学位を取得見込

みである研究者を雇用することについて意見交換が行われた。

（３）令和２年度概算要求について

学長から資料により，令和２年度概算要求について説明があり，今後の対応に

ついては学長一任とすることが了承された。

３．連絡・報告事項
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（１）高等教育グローバルセンター長の指名について

学長から，高等教育グローバルセンター長について，５月２０日付けで志立正

知理事を指名した旨の報告があった。

（２）国立大学法人評価委員会による平成３０年度評価ヒアリングについて

上田副学長から資料により，平成３０年度評価ヒアリングの日程について報告

があった。

（３）７０周年記念事業国際交流チーム特別講演会について

小川理事から資料により，７月４日（木）に海外留学を促進するための特別講

演会及び留学経験のある学生によるパネル展示を行う旨の案内があり，各部局に

おいて学生へ周知していただくよう依頼があった。

（４）平成３０年度附属図書館事業報告について

今野図書館長から資料により，平成３０年度の附属図書館事業報告及び附属図

書館利用統計について報告があった。

（５）県内高校生の保護者と秋田大学との懇談会について

志立理事から資料により，７月１２日（金）に標記懇談会を開催予定である旨

の案内があった。

（６）令和元年度高等学校と秋田大学との懇談会について

志立理事から資料により，７月１７日（水）に標記懇談会を開催予定である旨

の案内があった。

（７）平成３０年度卒業・修了者就職状況について

志立理事から資料により，平成３０年度卒業・修了者就職状況について報告が

あった。

（８）平成３０年度卒業者の県内就職状況について

志立理事から資料により，平成３０年度卒業者の県内就職状況について報告が

あった。学長から，本学のＣＯＣ＋の最終年度である今年度の県内就職率に係る

目標値を平成２６年度比で１０ポイントアップとしているが，厳しい状況である

旨発言があり，平成２６年度時点の数値を各学部へ提示するので，確認のうえ目

標達成に向け協力願いたい旨依頼があった。

（９）第３５回国立大学法人１７大学理学部長会議について

山村理工学研究科長から資料により，５月２３日及び２４日に開催された標記

会議について報告があった。
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（10）第６９回国立大学工学部長会議・総会について

田島理工学研究科副研究科長から資料により，５月２３日及び２４日に開催さ

れた標記会議について報告があった。

（11）令和元年度国立大学教養教育実施組織会議について

後藤教育推進主管から資料により，５月２３日及び２４日に開催された標記会

議について報告があった。

（12）全国医学部長病院長会議２０１９年度定例社員総会について

尾野医学系研究科長から資料により，５月３１日に開催された標記会議につい

て報告があった。

４．その他

（１）秋田大学役職員について

学長から資料により，医療保健福祉政策担当副学長の伊藤宏特任教授が令和元

年５月３１日をもって退職したことに伴い，本学の役職員体制を変更した旨報告

があった。

（２）職員の処分について

学長から，懲戒に該当すると思料される事案が発生したことから，本評議会で

懲戒の内容等について審査を行う旨の説明があり，近藤理事から席上配付資料（終

了後回収）により事案の概要及び調査結果の報告があった。

引き続き近藤理事から，席上配付資料（終了後回収）により，審査説明書（案）

について説明の後，学長から予定される処分及び量定の提案があった。

審議の結果，満場一致で異議なしと認め，当該職員に対して審査説明書の交付

を行うことを了承した。

なお，当該職員から陳述の請求が行われないことが確認できた場合には，本日

の評決をもって懲戒の議決とすることとし，その後の対応については学長に一任

することとした。

○学長から，６月６日に行われたキャンパスクリーンデーにおける花の種まきへの協

力に対して謝辞があった。

次回教育研究評議会は，７月１０日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


